

MITTEILUNG

zur Sitzung

DES GEMEINDERATES

öffentlicher Teil

am 09.12.2020

Fällung von Bäumen

Im Rahmen der Verkehrssicherungspflicht sind beim städtischen Baumbestand Fällungen und Rückschnitte erforderlich. Ursache ist hauptsächlich die Trockenheit der letzten Jahre, aber auch Pilz- und Schädlingsbefall spielen noch eine Rolle

Betroffene Bäume:

u.a. in

- Lohrbach entlang der Wanderbahn Richtung Sattelbach (Esche und Robinien)
- oberhalb des Güterhallenwegs (Esche und Ahorn)
- im Friedhof Mosbach (Birke und Kirsche)
- bei der Müller-Guttenbrunn-Schule (Robinien und Ahorn)
- in der Bahnhofsstraße Neckarelz (Birke und Mehlbeere)
- in der Heidelberger Straße bei der Auffahrt zur B37 (Nussbaum)
- beim APG (Silber-Ahorn)

Eine Liste mit den einzelnen Baumstandorten ist im Ratsinformationssystem eingestellt.

Der Bauhof und beauftragte Firmen erledigen die Arbeiten jetzt in der dafür geeigneten Jahreszeit.

F.d.R. Stefan Baumhackel
Planen und Technik